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Conselho Municipal de Assistência Social de Sapucaia do Sul 

Rua Manoel Serafim, 905. Centro – Sapucaia do Sul 
Contatos: e-mail: comas@sapucaiadosul.rs.gov.br / Telefone: 34741766 

Ata 07/2025 – Reunião Ordinária10/04/2025 

Aos dez dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, às 13h30, na sala do Conselho situada na Rua 
Manoel Serafim, 905 Bairro Centro,reuniram-se os (as) conselheiros (as); Sra. Priscilla Bosch Bol, repre-
sentante da sociedade civil segmento trabalhadores do sistema único de assistência social, (SUAS) e  
Presidente do Conselho ,também esteve presente; Sr. Leticia Puntel (titular) Representante da secretaria 
de municipal de proteção de desenvolvimento social, (SUAS);Sra. Juliana Veber (Titular), representante da 
sociedade civil dos Trabalhadores do Sistema Único de Assistência Social (SUAS);Sra. Michele de Moura 
Minks (titular), representando a Procuradoria Geral do Município (PGM); Sr. José Leandro Manso Tavares 
(titular), representante da Secretaria Municipal de Governo e Articulações (SMGA); Sra.Cintia  Halberstadt, 
representante da sociedade civil dos Usuários do Sistema Único de Assistência Social (SUAS);Sra. Alice 
Moretto (suplente), representando Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE); Sr. Ianny Mo-
raes (titular) representante da sociedade civil segmento trabalhadores do sistema único de assistência 
social (Suas);Sr.Ariane da silva (titular) representante da sociedade civil dos usuários do Sistema único de 
assistência social;;Sr. Tisciana Medeiros (suplente), representando a Procuradoria Geral do Município 
(PGM)participou da reunião de forma remota;e como convidada participaram as Sras. Camila Canuto Rosa 
Borges, Sra. Fabiana Feijó e Cristiane Andrade Lopes, representando a (ADRA),Sra. Ana Maria Tancredo; 
representando Associação Casa de Passagem de Sapucaia do Sul (ACAPASS) e a secretária executiva 
Graciela de Lima. A reunião ordinária teve como pautas: 1) Prestação de Contas do mês de março 2) Me-
tas do Plano Municipal de Assistência Social referentes ao controle social. Priscilla iniciou agradecendo a 
presença de todos. Sra. Carolina Melati, (Gestão do trabalho) fala sobre as inscrições do curso de capaci-
tação que será ofertado aos conselheiros e acontecerá através da plataforma Google sala de aula, que vai 
do dia 22/04/2025 a 22/05/2025 com 20 horas de duração, Sra. Carolina, representando também o fórum 
dos trabalhadores do SUAS, convida a todos para participar do encontro ampliado do fórum na próxima 
quinta-feira as 13:30 Horas, para todos os profissionais que trabalham na área de assistência social, que 
será no auditório da secretaria de educação; Sra. Carolina refere sobre a necessidade de termos uma reu-
nião extraordinária a fim de listarmos as metas contidas no plano municipal de assistência socialSra. Leti-
cia, relata sobre a prestação de contas SMPDS referente ao mês de março de 2025, Aluguel, limpeza, 
combustível, agua, carro de som e entidades e outros, que foi aprovado por Unanimidade: Priscilla fala 
referente a Conferência a organização resumidamente como data e local confirmado, falou sobre os cards 
de divulgação de cada pré-conferência. Cada CRAS e CREAS será responsável trabalha com um eixo ; 
Ianny ressalta sobre a importância do usuário na nossa conferência, que do trabalho das instituições isso 
facilita bastante essa aproximação. Ficou confirmado com a Palestrante Léia  Biase, Assistente social da 
Frente Gaúcha em Defesa do (SUAS), ficou confirmado o espaço Kids, conseguimos a parceria com a 
(ADRA) e (CUFA). O secretário Evandro entrará em contato com o diretor do IFSUL, Sobre o espaço con-
cedido para ver a questão de alimentação e espaço kids, para sabermos a necessidade de locação de 
toldo; Priscila destaca a divisão das tarefas no dia da conferencia,sobre as Pré inscrições que serão feitas 
On Line e no dia de quem vai chegar direto. Também cita que terá transporte para os usuários saírem dos 
Cras. Graciela Secretária entrara em contato com a diretora Carla Matos do (SMPDS) referente a interpre-
te de libras; Leticia abre a pauta sobre que conseguiremos colocar um representante do conselho presente 
em cada uma das pré conferencias. Leticia,fala sobre segurança alimentar a fim de monitorar as ações 
que estão sendo feitas.E nada mais havendo a constar, eu Eva Graciela de Lima, Secretária Executiva do 
COMAS, lavrei a presente ata. 
 


